

Un tribunal finlandais place 6 volleyeurs cubains en détention



La Havane, 6 juillet, (RHC/PL/AFP).- Un tribunal finlandais a prononcé ce mardi le placement de 6 volleyeurs cubains en détention. Ces joueurs sont mis en cause dans une enquête pour viol.

Rolando Cepeda, Dariel Albo, Abraham Alonso, Ricardo Calvo, Luis Sosa et Osmany Uriarte ont en effet comparu devant le tribunal de Pirkanmaa.

Une dépêche de l'agence AFP indique que les enquêteurs ont jusqu'au 26 août pour remettre leurs conclusions au procureur en vue d'un éventuel procès criminel.

Le journal finlandais Helsingin Sanomat a indiqué que les sportifs cubains se sont proclamés innocents.

L'avocat de Dariel Albo a déclaré, d'après des propos recueillis par l'AFP, que son client clame son innocence.

Celui de Luis Tomas Sosa a signalé que les analyses ADN mettraient son client hors de cause.

« Il va peut-être rater les jeux (olympiques) mais il finira par être libéré, dès que les

résultats des analyses ADN seront connus", a assuré maître Marko Virta à la presse.

Rappelons que la Fédération cubaine de Volley-ball a annoncé, dans un communiqué, la prise des mesures à l'encontre des joueurs qui seraient condamnés pour une conduite contraire à la discipline, à l'éthique et aux principes que nous défendons depuis la triomphe de la Révolution, en janvier 1959.

Les faits survenus dans la ville de Tampere où l'équipe avait disputé deux matchs dans le cadre de la Ligue Mondiale donnent un rude coup aux aspirations de l'équipe cubaine de volley-ball de prendre part aux JO.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/99185-un-tribunal-finlandais-place-6-volleyeurs-cubains-en-detention>



Radio Habana Cuba